

Christina Aguilera - 1/1

Elle choque, dérange mais attire et fascine. Christina Aguilera nous revient avec un nouvel album plus personnel et un nouveau clip plus provoquant... Mais qui est réellement cette jeune demoiselle de 22 ans ?

Nous avons tous connu la Christina Aguilera romantique du temps de "*Genie in a bottle*" ! A l'époque on voyait une jeune fille au regard langoureux, au look sage et à la voix posée. Son premier album sortit et l'on entendit plus parler d'elle pendant un certain temps. Mais personne ne s'imaginait un retour aussi... **explosif** !

Elle fut longtemps (et encore) comparée à notre britney mondiale à cause de leur passé commun entre autres. En effet, Britney et Christina à 12 ans faisaient parties du même programme télévisuel "New Mickey Mouse Club".

Mais cette fois-ci, Christina nous revient avec **un album plus rock, plus danse, plus pop, plus latino, plus saoul, plus tout** ! C'est un régal de différents styles musicaux.

Son dernier clip "*dirrty*" fait scandale à cause de ses postures et de la provocation qu'il dégage. Mais personnellement je ne l'interprète pas comme étant représentatif d'une nana vulgaire qui se trémousse pour vendre un album, au contraire !

Pour moi c'est une jeune fille qui se lâche dans son clip, qui s'éclate pour ne pas rester enfermé dans une image classique et discrète.

Pour moi c'est une façon de montrer **qu'une fille peut s'habiller comme elle le veut, qu'elle peut faire ce qu'elle veut de son corps et de son image quoiqu'en disent les gens.**

Pour moi c'est un clip provocateur uniquement parce qu'il dérange nos moeurs et nos principes. Or en voyant ce clip j'ai voulu aller plus loin et écouter l'album pour me faire une idée de tout ce que j'entendais sur elle.

Et je fus très agréablement surprise de constater que son album est rempli de sentiments, de chansons profondes et de mélanges musicaux.

Elle a coécrit la majorité de ses chansons avec Linda Perry principalement.

Dans cet album "*stripped*" elle se met à nue comme l'indique le titre. **Elle chante sa vie avec son âme** et cela s'entend.

Quand à son talent, il est indéniable. A 22 ans, Christina a une voix remarquable de diva. Il est impossible de continuer à la classer dans la catégorie "produit de marketing" après avoir entendu cet album.

Son nouveau single "*beautiful*" commence à circuler sur les ondes radio.

J'espère sincèrement qu'il va inciter les gens à chercher plus loin. Et j'espère également que Christina va continuer sur cette si bonne lancée tout en continuant d'affirmer sa **féminité**, sa **force** de **caractère** et son **talent**.